

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



なごや
ちくさ
WEEKLY

名古屋千種ロータリークラブ
承認 1982年
例会日 火曜日 12:30
例会場 愛知厚生年金会館
事務局 千種区池下一丁目4番18号
井上ビル4F D号
Tel 763-5110
会長 水野民也

No. 3 (1982~1983)

MANKIND IS ONE-
Build Bridges of Friendship
Throughout the World

人類はひとつ
世界中に友情の橋をかけよう
1982~83年度 R I 会長 向笠広次

第3回例会 昭和57年8月31日(火)晴

- ◇ “奉仕の理想”
- ◇ 出席報告
会員 26名 出席 24名
出席率 92.31%
- ◇ 前回 8月24日(修正出席率) 100%
Make up
加藤(保)君(8/23東), 谷口君(8/25名北)
- ◇ ビジター紹介 5名
- ◇ 誕生日祝福
杉山夫人(9/3)
- ◇ ニコボックス
杉山君(夫人誕生日), 加藤(保)君(創立総会無事終了), 水野(民)君(8月24日 R I に正式承認の喜びとして, ボーリングミックスダブルスオープントーナメント29日無事終了), 菅原君(第58回日本学生選手権水泳競技大会実行委員長となりましたので), 林君(スピーチをさせていただきます), 加藤(正)君(スピーチをさせていただきます)

◇ 松居幹事報告

- 1 本日例会終了後理事会を行いますので, 理事役員の方は橋の間にお集り下さい。
- 2 9月6日(月)に開催される市内RC新入会員講習会に登録された方はお忘れなくご出席下さい。
- 3 ガバナーより“奉仕の冒険”という本を頂いておりますので, 受け付にてお持ち帰り下さい。

◇ 水野(民)会長挨拶

8月も最後になり, 今日もう元気な会員の方やビジターとしての皆様と共に第3回例会の出来ることをおよろこび申し上げます。

今日はロータリーについてのお話をしたいと思います。

職業奉仕ということがあり綱領には, 実業および専門職業の道德的水準を高めること一有用な職業は尊重されるべきである一職業を通じて社会に奉仕する, そのためには品位がなくてはならない。徒業員との関係がよくな

くてはならない, 仕入先, 販売先とのトラブルがあってはならない, 等々がむつかしく書かれておりますが, 正常な職業であり, 世間からよくやっている, いい商売だ, よい先生だ, 親切だ, と言われることは, それそのものが職業に忠実であり, 熱心であり, 向上心をもって毎日をくらし, 従業員とその家族を含めてよりよい日々をくらすことができるということです。

4人がシカゴで集って話をした根源はここにある。そのための一業種一人でありその職業を代表する人が Rtn である。またそうでなければならぬ。ただバッヂをつけ, 昼食を共にするだけではいけない, 生活の基礎・基盤が確立している本当の知識人が Rtn であろうと私は思っています。他の RC につとめ他の Rtn につとめるよう心掛けて一日も早く一人前の Rtn になりましょう。

◇ 講演

“シルクロード雑感”

会員 林 淳三 君

私とシルクロードとの出会いは今より十数年前のことです。当時, 私はイタリアのミラノでファッション研究のため, しばらく勉強しており



ましたが, どうも自分で納得のできるような考え方も浮かばないまま, とうとう何もできず帰国することになってしまいました。そして自分自身が厭になり, 自分すら信じられなくなってしまいました。その時, 現東大寺管長の清水公照先生の「機輪転処達者猶迷う」という仏教の教えを思い浮べて, 自分自身を取り戻すことができました。そして学生時代に東洋美術を勉強していることでもあり, インドに行くことにしました。

たまたま暑く又たまたま汚ないインド

亜大陸での混乱と貧困を見て、自分が日本と言う美しく豊かで住みよい国で考えていたことがいかに贅沢かを痛感させられました。そして考え方を変え、もっと人のためになることをせねばならないと思いつつ帰国すれば、そこに待ちうけているものは高度化された社会でした。こんな矛盾を幾度か繰り返すうちに、いつのまにかシルクロードの旅もインドから、アフガン、イラン、パキスタン、ネパール、ブータン、そしてトルコ、エジプト、又中近東へとその行動半径も拡大され、多くの資料や書物も集まり、勉強する機会も多くなりました。

私達が一番身近に感じるシルクロード、それは仏教であり又仏教美術であると思います。2, 3世紀の頃、北西インド特にガンダーラー地方にヘレニズム文化、ペルシャ文化の影響を受け、ガンダーラー仏が造られました。これが仏像の始まりです。

シルクロードの地理的要素又社会的背景と相まって東西の文化がアフガニスタンのパルミヤン地方に栄え、パルミヤンの大磨崖仏となりました。これがシルクロードの隆盛な東西交易に助けられ、中国西域地方に仏教が伝わり、ギジルの千仏像や敦煌石窟千仏像、そして北魏時代に作られた雲崗の石窟であり、そのすぐれた造形美を完成しました。そして新羅の国慶州の石窟庵の石仏と言った諸仏像の系譜を辿り、東大寺の盧舎那仏や正倉院の宝物として現在に伝えられています。

現代のシルクロードは又無法の町でもあります。4月の中旬と思いますが、私が雪とガレキの砂漠のカイバール峠を越えて、温かく緑の多いパキスタンへ向かっている時、税関の検査を終えてパキスタン側へ行く途中、だるまのように頭から毛布をかぶった少年達の押し売り組に包囲されました。その中の一人が懐からタバコ2つ程のかたまりと金属性の万年筆を出して、私に買えと言うのです。後でそれは麻薬の一種と万年筆ピストルだとわかって驚いた次第です。そして翌日行きましたダラと言う町は、例のアフガン戦争の中心的な町で鉄砲密造の町として有名です。250軒程の家ではそれぞれが分業して鉄砲を製造しています。このように半ば公然とピストルが作られ、麻薬が売買されていると言う一面を持ち、多くの民族が行きかう道、文化の交流の道がすなわちシルクロードなのであります。

“農業協同組合の概要について”

会員 加藤 正義 君

本日は農業協同組合の概要についてお話したいと思います。まずその組織は全国→県→市といった体制でできております。上部団体は、国に



5つ、県に5つありますが、愛知県には現在114組合あり、名古屋市には、12組合があります。

現在、県下の組合の貯金高は、1兆5,000億円あり、私どもの名古屋市信用農業協同組合は530億円で、県下で第3位でございます。

組合の業務としては、これらの貯金業務が主体であります。全く銀行業務と同じであります。銀行と違っているところは、農業協同組合法により、株組織と、組合員によって成りたっております。皆様特に御利用していただきたいことは、大きな金額の利用をしていただくことであります。

一例を申し上げますと、急に10億、20億、30億の入用の時、銀行保証でご利用になれば、短期でも、長期でも、直ちにご利用いただけます。

もう一つ皆様の幸福のために共済制度があります。生命と建物の共済保険ですが、これは貯金型であります。地震保険は、もっとも有利で安く、保障は全国一本でありますし、地域の組合で決定になりますので、保証は非常に楽であります。

この他、農産物を田畑で作って米、麦をはじめとして、国の食糧、畜産、水産にもつながる事業もいたしております。

農業協同組合は、今年法律の改正で、組合員外の方でも利用することができるようになりました。

今後は農業協同組合を大いに利用していただき、利潤を上げて下さいますようお願い申し上げます。

ご静聴ありがとうございました。

—— 理事役員会議題 (8月31日) ——

- 1 市内14RC幹事会 (8月17日ホスト名古屋RC) 報告の件
- 2 新入会員候補者の件
- 3 夫人同伴夜間例会の件
- 4 職場例会の件
- 5 山村誠二君病欠欠席の件
- 6 認証状伝達式の件

—— 夜間例会ご案内 ——

と き 10月5日(火) 18時
 ところ 料亭 松楓閣
 会 費 8,000円 (会員夫人共)

◇次回卓話 (9月7日)

“生かされている”
 会員 橋本義郎 君
 “建設業について”
 会員 石田耕嗣 君

◇次々回卓話 (9月14日)

“私のスポーツについて”
 会員 加藤大豊 君
 “臨床雑感”
 会員 加藤敏昌 君